

BILAN FINANCIER du Comité Régional d'Équitation Hauts-de-France

AG Ordinaire de l'exercice 2023-2024

Le compte de résultats du Comité Régional d'Équitation Hauts-de-France pour l'exercice clos au 31 août 2024 témoigne de la bonne santé financière de notre association loi 1901. Voici les points principaux de ce rapport :

1. Produits d'exploitation : des ressources diversifiées et stables

Les produits d'exploitation, qui s'élèvent à **874 887,67 €**, sont issus principalement des :

- **Cotisations des clubs affiliés** : 467 054 € (53 % des recettes totales), montrant l'engagement constant de nos membres.
 - **Subventions publiques** : 72 103,32 €, qui, bien qu'en baisse par rapport à l'exercice précédent, continuent de soutenir nos initiatives sportives et éducatives. Cette somme, bien qu'en baisse par rapport à l'exercice précédent, atteste du soutien des Collectivités quant à nos initiatives sportives et éducatives.
 - **Ventes de prestations de services** : 330 321,28 €, comprenant notamment les formations BPJEPS et autres services liés à nos activités pédagogiques et événementielles.
-

2. Charges d'exploitation : une maîtrise des dépenses

Les charges d'exploitation totalisent **871 984,57 €**, avec une baisse significative de 29,37 % par rapport à l'an dernier, témoignant d'une gestion rigoureuse et efficace. Les principaux postes de dépenses sont :

- **Salaires et charges sociales** : 219 183,97 €, représentant 25 % des charges totales, reflétant l'investissement dans notre personnel qualifié.
 - **Autres achats et charges externes** : 531 805,48 €, qui incluent l'organisation d'événements, les frais pédagogiques pour le BPJEPS, et les coûts logistiques.
 - **Aides financières et subventions** : 27 360,65 €, marquant notre soutien direct aux clubs et initiatives locales.
-

3. Résultats nets : l'équilibre, un résultat légèrement positif

Le résultat net traduit une gestion budgétaire saine et proactive. Le CRE grâce à une gestion rigoureuse, a pu mettre en place des actions au bénéfice du développement et de la fidélisation des licenciés et donc contribuer à l'activité des Centres Equestres. Le compte de résultat fait état d'un résultat positif de : 232 004.99 € (Hors vente de notre immeuble de Compiègne le résultat serait de : 7 198,87 €). Notre trésorerie au 31 Août 24 s'élevait à : 571 477,01 €. Ces résultats permettent d'envisager une prochaine olympiade sereine pour le CRE

Conclusion : une gestion exemplaire

Ce rapport financier démontre que notre association remplit pleinement ses missions dans un cadre financier équilibré. La diversification de nos ressources, l'optimisation des charges, et le soutien constant aux clubs et activités sportives soulignent notre rôle central dans le développement de l'équitation en Hauts-de-France.

Nos efforts collectifs, conjugués à une gestion rigoureuse, garantissent la pérennité de notre comité et renforcent notre capacité à accompagner nos membres dans leurs projets. Cette dynamique positive est un gage de confiance pour l'avenir et permet d'envisager de nouvelles initiatives pour répondre aux besoins des clubs et des pratiquants.

Si vous souhaitez approfondir certains points ou poser des questions, je suis à votre disposition.